

Messeabsagen und -verschiebungen

Artikel vom 11. Januar 2022

Messen

Im Dezember sind die Corona-Zahlen wieder angestiegen, die Omikron-Variante breitet sich hierzulande schnell aus. Vor diesem Hintergrund sind nun die ersten Messen verschoben worden.



Wichtige Messen wie die »imm cologne« mussten aufgrund der Pandemie abgesagt oder verschoben werden (Bild: Koelnmesse).

[imm cologne](#)

Die »imm cologne« wird nicht zum geplanten Termin im Januar 2022 stattfinden. Diese Entscheidung habe die Geschäftsführung der [Koelnmesse](#) in enger Abstimmung mit dem [Verband der Deutschen Möbelindustrie](#) (VDM) und im Einvernehmen mit weiteren namhaften Branchenvertretern auf internationaler Ebene getroffen. Der Messeveranstalter betont, dass sich dieser Schritt ausdrücklich aufgrund der spezifischen Anforderungen auf die »imm cologne« beziehe, grundsätzlich halte der Veranstalter unverändert an der Durchführung seiner Frühjahrsveranstaltungen 2022 fest (Aussagestand 09.12.2021). Die nächste »imm cologne« soll vom **16. bis 21**

Januar 2023 stattfinden.

ZOW

Die »ZOW – Zuliefermesse für die Möbelindustrie und den Innenausbau« wird vor dem Hintergrund der Corona-Situation im Dezember und aufgrund großer Bedenken aus der Branche vom ursprünglichen Termin (8. bis 10. Februar 2022) auf den **3. bis 5. Mai 2022** verschoben.

Internationale Eisenwarenmesse

Wie auch die »imm cologne« hat die »[Internationale Eisenwarenmesse](#)« den Anspruch, als weltweite Leitmesse einen möglichst vollständigen Überblick über den globalen Markt zu geben und Anbieter sowie Einkäufer aus aller Welt zusammenzubringen. Aufgrund der Corona-Situation hat der Veranstalter Koelnmesse daher gemeinsam mit den Verbänden und Ausstellern entschieden, die Messe statt wie geplant vom 6. bis 9. März 2022 auf den Zeitraum vom **25. bis 28. September 2022** zu verschieben.

Domotex

Auch die »Domotex« wird im Januar 2022 nicht stattfinden. Das teilte die [Deutsche Messe AG](#) als Veranstalterin der führenden Messe für Teppiche und Bodenbeläge mit. Auch diese Messe sei im besonderen Maße von den Auswirkungen der Corona-Pandemie betroffen, da die überwiegende Mehrheit der Aussteller und Besucher aus dem Ausland komme. Angesichts des aktuellen Pandemiegeschehens sei nicht mit einer kurzfristigen Erholung des internationalen Geschäftsreiseverkehrs zu rechnen. Ein neuer Termin ist aktuell noch nicht bekannt.

Hersteller aus dieser Kategorie
